

Gesamtschulplätze

Schuldezernentin überrascht von großer Nachfrage

Kölns Schuldezernentin Agnes Klein hat überrascht auf die Rekord-Ablehnungszahl bei Gesamtschulplätzen reagiert. Fast 1.000 Gesamtschul-Anmeldungen sind in diesem Jahr abgelehnt worden.



© CC

Das sind so viele wie noch nie. Dass trotz zwei neuer Gesamtschulen in Ehrenfeld und Vogelsang die Nachfrage so stark angestiegen sei und dass so viele negative Bescheide herausgehen müssten, damit habe sie nicht gerechnet, sagte Klein im Radio Köln-Interview.

Klein kündigte in den nächsten zwei bis drei Jahren bis zu zehn und bis zum Jahr 2030 rund 40 neue Schulen in Köln an.

Außerdem verwies sie auf das am Montag startende Anmeldeverfahren für Hauptschulen, Realschulen und Gymnasien. Spätestens durch den Wechsel von der Haupt- und Realschule in die gymnasiale Oberstufe sei das Abitur auch möglich, so die Schuldezernentin. (Meldung vom 23.02.18/MF)